# そらぐみだより

真岡あおぞら保育園 そら組担任 賀川友理子

そら組に進級し、約半年が過ぎようとしています。いつもの事ながら初めは緊張していた子ども達ですが、今では年長児として、自分の身の回りのことはもちろんのこと、当番活動や小さい子の面倒をみるなど、積極的に行っています。

様々な事を経験し絆を深めてきた子どもたち。たくさん笑って、 たくさん泣いて、たくさんケンカをして、思いを伝え合いながら一 人ひとりが少しずつ心と身体に力をつけてきています。

### ☆お楽しみ保育☆

6月に班決めをしてから、毎日のように「楽しみー!」「早くやりたい」という声が聞こえていました。そして当日。宝探しもゲーム大会もお店屋さんも、思い切り楽しんでくれました。小雨の降る中での花火も大歓声があがり、みんなが喜んでいる姿を見ることができて、本当に嬉しかったです。夕食のカレーもいつもよりモリモリ食べていました。この日の思い出は、小学生になってもみんなの心の思い出の1ページに刻まれたことでしょう・・・・。

## ☆そら組畑の野菜の生長☆

そら組の畑でいんげん・オクラ・パプリカ・スイカを育てています。いんげんは収穫がおわり、現在は主にオクラとパプリカを収穫していて、給食のスープやサラダに出でくると、苦手な子でも自ら「一口食べてみる」と頑張っています。そして先日、ついにスイカの収穫!赤くて甘いスイカにみんな大喜びでした。





そら組の元気MAX11人のボーイズです。おしゃべり大好き、ケンカもぼちぼち。でも、真面目で心が繊細で、周りを見て行動できる、ガールズに負けないくらいの頑張り屋さんです。突拍子もないことを聞いてくるところも面白くて、いつも笑わせてもらってます。

そら組の8人のガールズです。

可愛いものが大好きなお年頃で、オシャレにもめざめております。うみ組で出会ったときはおとなしい子ばかりだな~と思いましたが、実は元気でひょうきんものでした(笑)

でも、根は真面目で気遣いができる 頑張り屋さんたちです。



# 入学に向けて

#### ①生活習慣を身につけることが大切です

早寝・早起き・朝ごはんの生活リズム、挨拶、話を聞く、着替えなどの生活 習慣を身につけさせることが、新しい環境へ飛び込む子ども達への一番の応援 になります。

### ②聞く体験をたくさん積むことが【話す力】を育みます

保護者の皆さんが身近な話題を語ってあげる、絵本の読み聞かせをするなど、子どもが聞く体験を多くして「聞く力」を育てていきましょう。来年には小学校で授業を受けるようになる子ども達だからこそ、今年は特に、聞く体験をたくさん積ませてあげてほしいと思います。

残り半年の園生活を、子ども達と一緒に全力で楽しく過ごしていき たいと思います。